



## Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Petition P482 "Matthäusplatz bleibt Matthäusplatz"

---

P245409

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentschaft.

### **Begründung**

Die Nomenklaturkommission ist bei ihren Beratungen zur Benennung des Platzes rund um die Matthäuskirche von Anfang an davon ausgegangen, dass für die Örtlichkeit während vieler Jahre zwei inoffizielle, grundsätzlich passende Namen gebräuchlich waren. Einerseits Matthäuskirchplatz und andererseits Matthäusplatz. Sie hatte Anfang 2024 für ihren damaligen Antrag an das Justiz- und Sicherheitsdepartement den wissenschaftlichen Kriterien den Vorzug gegeben und den Namen Matthäuskirchplatz vorgeschlagen. Aufgrund der seitherigen Thematisierung des Strassennamens für den Platz rund um die Matthäuskirche im Grossen Rat und in der Bevölkerung, hat die Nomenklaturkommission nun aber einen erneuten Antrag an das Justiz- und Sicherheitsdepartement gestellt und neu alternativ beide Namen zur Auswahl vorgeschlagen. Das Justiz- und Sicherheitsdepartement hat nun die Variante Matthäusplatz für den Platz rund um Matthäuskirche definitiv amtlich festgelegt.

